
 

 

1 

 

岐阜県可児郡御嵩町立御嵩小学校          ℡ 0574-67-1191   FAX 0574-68-0062 

後期学校評価の結果及び保護者意見への回答 その③ 
 

続続編です。裏面にも資料がありますのでご覧ください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ふるさと御嵩と共に生き・高まる学校  学ぶ喜び・豊かな心・健やかな体  
 

 
 
 
 

令和元年度    第１９号  ３月２３日 

学校の教育目標 

のびよう きたえよう 

          せいいっぱい 
・みんなで学ぶ子 
・たすけあう子 
・けんこうな子 

 

御嵩小校報 
 

１ 達成度 ◎:90以上 ○:80以上 －:75～80 ▲:75未満   ２ 保護者からのご意見 ○：成果  ▲：課題  ◇：提言その他 

３ → 学校より回答 

保護者 お子さんは、地域の行事・ボランティア活動等に積極的に参加・協力している。 66 ▲ 65 ▲
児童 みたけの行事やボランティア活動によく行きます。 68 ▲ 63 ▲
保護者 学校は、通信やホームページ等で、学校や児童の様子を伝えている。 78 - 80 -
児童 学校・学年通信など、かならずお家の人にわたしています。 88 ○ 90 ◎
保護者 学校は、保育園、幼稚園、小学校、中学校のつながりを大切にしている。 75 - 74 ▲
児童 保育園児や中学生とのふれあいをたいせつにしています。 80 - 81 ○
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18 情報の発信

19 保小中の連携

○先生方いつも子どもたちの事を気にかけて下さってありがとうございます。引き続き学校で何かありましたら電話で教えて頂けると、家で子供と話し合う事が出
来るのでとてもありがたいです。今後ともよろしくお願い致します。
○いつもお世話になっております。クラスでの出来事で、こちらが質問をした際はきちんと電話連絡で回答を頂くなど、しっかりと対応してもらっています。ありが
とうございます。
○毎回、保護者からのアンケート意見に対し、ほとんど回答されていてすばらしいです。学校からのメールも、「御嵩小学校から」と分かりやすくなり、助かってい
ます。ありがとうございます。

○修学旅行の際、ホームページで旅行の様子をアップしていただだいて、旅行中の子どもの様子が見ることができ嬉しかったです。そして、バスが学校へ到着
する際、外はすっかり暗くなっていましたが、電気が全てついている明るい校舎を見てとても安心感がありました。電気をつけて温かく迎えていただきありがとう
ございました。
○修学旅行の様子がホームページで見られ、子どもたちの様子が見られてうれしかったです。修学旅行の日程が、木曜～金曜で、土日にゆっくり身体を休めら
れるので助かりました。
→喜んでもらえるのはありがたいです。今年度は子どもたちの様子をできるかぎり発信しました。また、日程についてもできる範囲でなるべく負担
が小さくてすむように配慮しています。来年度も、11月26日（木）～27日（金）となったので、土曜・日曜に身体を休めることができそうです。

◇お便りを子どもが出さなかったり、なくしたりするのでホームページですぐ見られるようになっているとありがたいです。
◇学級通信が少ない分、学年通信でこどもたちの様子を伝えたり、服装のことや細かいルールなど学年で統一して知らせて欲しい。
→服装やルールについては、ＰＴＡ総会資料や生徒指導通信、校報やホームページ等、様々な方法でお伝えしています。日常的な学級や学年の
お便りをすべてホームページに上げていくことはできませんので、配付された物を確実に家庭で見せるような指導を続けていきます。

◇このオンラインシステムは大変便利です。宿題の選択制度を取り入れるのはいかがでしょうか？ドリルなどの基礎的な学習が、十分身に付いている児童は、２
回目の学習の代わりに自主学習にするとか、児童自身が、学習課題を選択できると良いと思います。
→今回オンラインシステムを試行してみた結果、ほぼ半数の保護者が活用してくださいました。コロナウイルス対策のための休校中の応対につい
ても、保護者の都合に合わせる形で行うことができました。これからもこういった調査や他のことに応用していけるか前向きに検討していきたいと
思います。宿題をすべて選択制にするのは難しいですが、個に合った（必要な）学習の在り方を考え何を宿題にすべきか、次年度は検討していき
たいと思います。

◇「今日の給食がおいしかったので、家でも作ってほしい。」と子どもから要望が出るので、人気のある給食レシピや、子どもと一緒に作れるレシピなどがあれ
ば、頻繁でなくてもいいので教えていただけたらなあと思います。
→ありがとうございます。給食センターに伝えました。また、PTA健康安全委員会で調理実習を行う機会があるので、ぜひ参加してみてください。

項　　　　目 評　価　指　標
今年度前期 今年度後期
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17 郷土愛

達成度

保護者 学校は、校舎内や校舎周辺の整理整頓に心がけ、教育環境を整備している。 79 - 78 -
児童 きれいな学校にするために、しゃべらずにそうじをしています。 78 - 78 -
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◇児童クラブに迎えに行くとき、中学校の体育館前を利用しますが、とても暗いのでもう少し外灯があればなと思います。
→レンガ広場の外灯周囲の樹木を少し伐採し、光の範囲が少し広がったかとは思います。それ以外の外灯については、町に要望を出していきたいと思いま
す。

◇男子トイレに洋式を増やして欲しい。
→町の予算で順番に増やしていっています。各学年のトイレに洋式が一つずつ入りました。

▲中学校でもう暖房が入ったときに、小学校ではまだ入っていないと、１１月末の時点で聞きました。
◇暖房を決められた温度になったら入れてほしい。
→学校では児童が快適に生活ができるように、１７℃～２８℃の温度に教室を保てるように冷暖房の使用を行っていますのでご了解ください。

▲指定されている上靴が本当に洗いづらく、汚れが落ちません。
→御嵩小では、日本教育シューズ協会推奨の「足守」というシューズを上靴として勧めています。推奨している理由は、御嵩小では上靴と体育館シューズを
併用しているため、体育の授業で滑りにくいものが良いということからです。汚れが落ちにくいという理由などから市販されている上靴を購入しても構いません
が、上靴は「白色であること」と「体育館シューズと併用すること」を、十分に考慮して下さいますようお願いいたします。

教育環境の整備
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◇御嵩小学校の次年度予定に関わって 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 

 

（１）一日の基本日課表を変えます 

冬場、明るいうちに帰宅できるようにすることや、子どもたちが家庭でゆっくり過ごす時間を確保することなどをねらいと

して、日課表を変更します。各業間の１０分休みが５分休みになる点が、特に大きな変更です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（２）運動会の開催時期を変えます。（町内３つの小学校共通です。） 

熱中症の危険が高い９月開催をやめ、１０月８日（木）開催にします。午前のみの開催で、給食後に終了という予定です。 

☆１０月開催のメリット 

・これまでの開催時期より２週間ほど遅らせると、日中の平均気温が２．５℃ほど下がることが過去５年のデータからわかっ

ています。熱中症を防ぐために練習や準備が滞ったりすることが減ると予想されます。 

今年度の基本日課 次年度の基本日課（予定） ☆
一
斉
下
校
、
最
終
下
校
も
下
校
時
刻
を
早
く
し
ま
す
。 

（ 

水
曜
日
は
別
日
課
で
、
一
斉
下
校
１
４
：２
５
、
最
終
下
校
１
５
：１
５
と
な
る
予
定
で
す
。
） 

 

◎１月に３日間の試行日を設け、この日程で生活してみました。その上で子どもたちに業間の休み時間についてアンケート調

査をしたところ、多数の児童（約８５％）が「５分間のほうがよい」と回答しました。以下、その主な内容です。 

・休み時間が短くなってもスムーズに動けていたから。                 ・呼びかけが多くなって、協力することが多くなるから。 

・１０分休みだと逆にのんびりしている人や授業に遅れたりする人がいるから。  ・早く帰って家族とふれ合えるから。 
・下校が早くなれば、宿題や明日の準備ができ、遊ぶ時間が長くなるから。    ・帰りが遅くて親が心配するのなら、早く帰った方がいいから。        

▲以下のような意見もありました。 

  ・廊下など走る人が増えるかもしれない。    ・トイレに行く時間が少ない。    ・教室移動の時間の少なさや給食を食べるのが遅い人が困る。 

これらについては、子どもたちの学習活動に支障を来したり不安にさせたりしないよう、配慮をしていきます。 

例 ・授業の開始時にトイレへ行きたい子はいないか確認する。 

・廊下歩行について委員会活動や学級活動の中で働きかけ、自分たちから安全な暮らしができるようにしていく。 

（３）参観日・懇談会を以下のように予定します。（☆コロナウイルス対策のため変更になる可能性もあります。） 

次年度は、保護者の方とお子様の学習や生活ぶりについて、担当教員が直接お話できる場を以下のように設ける予定です。 

２ 参観日 

  ・４月 24日（金）ＰＴＡ総会 

  ・６月 ６日（土）土曜参観・親子登校 

  ・７月 ３日（金）授業参観 

  ・11月 18日（水）授業参観 

  ・２月 18日（木）授業参観 

１ 個人懇談 

・４月 30日（木）～５月上旬  ･･･希望者のみ 

   ・７月 21日（火）～29日（水）   ･･･全員 

   ・11月 30日（月）～12月４日（金） ･･･全員 

    

※春季に行っていた家庭訪問・家訪問は行いません。 


